
 

ATA DA 16 REUNIÃO PÚBLICA ORDINÁRIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL                 DE CORONEL PACHECO - MG, EM 

30/5/2016 

Às 19:00h, compareceram no Salão das Sessões “Dr. Tancredo de Almeida 

Neves” os Vereadores Fagner Florêncio dos Santos, Felipe Fonseca Guerra, 

Helder Campos Camilo, Jorge Luiz da Silva, Leandro William de Abreu, 

Luiz Carlos de Oliveira, Raimundo Salema Ribeiro. Havendo número 

regimental, o Presidente Vereador Felipe Fonseca Guerra deu início a 

reunião pronunciando as seguintes palavras: “Sob a Proteção de Deus e em 

nome do Povo deste Município, início os trabalhos”. O Presidente deu boas 

vindas a todos os presentes e pediu ao Vereador Luiz Carlos de Oliveira que 

fizesse a leitura de um Versículo Bíblico. Foi dispensada a leitura da ata da 

reunião anterior, nos termos dos art. 45 e 46 da Resolução nº 453/2014. Não 

houve manifestação de ressalvas. Após passou-se para leitura das 

correspondências: Ofício do Gabinete do Prefeito nº 44, de 23 maio de 2016, 

assunto: Resposta ao ofício nº 038/2016, referente aos Requerimentos da 

Câmara Municipal de Coronel Pacheco nºs 048/2016, 049/2016, 051/2016, 

053/2016, 055/2016 e 056/2016 e Ofício do Gabinete do Prefeito nº 45, de 

09 maio de 2016, assunto: Resposta ao ofício nº 039/2016, referente ao 

Requerimento da Câmara Municipal de Coronel Pacheco nº 059/2016. O 

Presidente passou apresentação de proposições: REQUERIMENTO Nº 

067/2016, autoria dos Vereadores Felipe Fonseca Guerra, Jorge Luiz da 

Silva, Helder Campos Camilo, Leandro William de Abreu e Luiz Carlos de 

Oliveira, que a Administração Municipal possa providenciar uma pena 

d’agua para o Sítio São José, no Bairro Vila Nossa Senhora Aparecida, 

residência da Senhora Terezinha de Jesus Marcelino. REQUERIMENTO Nº 

068/2016, autoria dos Vereadores Felipe Fonseca Guerra, Jorge Luiz da 

Silva, Helder Campos Camilo, Leandro William de Abreu e Luiz Carlos de 

Oliveira, informe ao Poder Legislativo quais os requisitos e critérios 

utilizados pelo CRAS para a inscrição das pessoas que necessitam receber 

um lote no futuro bairro Santa Rita II, bem como o número de pessoas e seus 

nomes.  REQUERIMENTO Nº 069/2016, autoria dos Vereadores Felipe 

Fonseca Guerra, Jorge Luiz da Silva, Helder Campos Camilo, Leandro 

William de Abreu e Luiz Carlos de Oliveira, informe ao Poder Legislativo a 

quantidade de pessoas, bem como os nomes dos beneficiados com o aluguel 

social no Município de Coronel Pacheco durante o ano de 2015 e 2016.  

MOÇÃO DE PARABENIZAÇÃO Nº 026/2016, de autoria do Vereador 

Fagner Florêncio dos Santos, aos organizadores da festa em homenagem à 

Santa Rita de Cássia.  MOÇÃO DE PARABENIZAÇÃO Nº 027/2016, de 

autoria do Vereador Davis Cristian de Landa, ao Excelentíssimo Senhor 



Prefeito Joaquim Elesbão Meireles, pela conquista do loteamento onde será 

construído o bairro Santa Rita II e o parque de exposição. MOÇÃO DE 

PARABENIZAÇÃO Nº 028/2016, de autoria do Vereador Helder Campos 

Camilo, ao Senhor Eleonardo de Jesus Luciano, pela sua aposentação. Em 

seguida, passou-se para a Segunda Parte da Ordem do Dia: Apresentação, 

Discussão e Votação do Parecer de Redação Final da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação favorável a Redação Final do PROJETO DE 

EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 01/2016, DE 14 DE MARÇO DE 2016, 

que altera o inciso I, do parágrafo 2º, do art. 15 da Lei Orgânica, para 

condicionar a convocação extraordinária da Câmara Municipal pelo Prefeito, 

à aprovação da maioria absoluta dos membros da Câmara Municipal. 

Autoria dos Vereadores Felipe Fonseca Guerra, Luiz Carlos de Oliveira e 

Jorge Luiz da Silva. Leitura do Parecer feita pelo Vereador Leandro William 

de Abreu. Aprovado por unanimidade. Apresentação, Discussão e Votação 

do Parecer Conjunto das Comissões de Legislação Justiça e Redação, 

Fiscalização Financeira e Orçamentária e Serviços Públicos Municipais 

referente ao Projeto de Lei Nº 789, de 20 de maio de 2016, de autoria do 

Poder Executivo, que autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial e dá 

outras providências.  Aprovado por unanimidade. Discussão e Primeira 

Votação do Projeto de Lei Nº 789, de 20 de maio de 2016, de autoria do 

Poder Executivo, que autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial e dá 

outras providências. Aprovado por unanimidade dos votos. Apresentação, 

Discussão e Votação do Parecer Conjunto das Comissões de Legislação 

Justiça e Redação, Fiscalização Financeira e Orçamentária e serviços 

Públicos Municipais referente aos requerimentos Nº 063/2016, Nº 064/2016, 

Nº 065/2016, Nº 066/2016, aprovados por unanimidade. O Presidente passou 

para a TERCEIRA PARTE: DA TRIBUNA LIVRE E DO GRANDE 

EXPEDIENTE: palavra livre aos Senhores Vereadores. O Vereador Helder 

Campos Camilo disse que os Vereadores da oposição jamais deixaram de 

votar os projeto de lei de autoria do Executivo que beneficiaram a cidade. 

Lamentou a comemoração pela posse provisória  do terreno que será 

desapropriado, feita de forma indevida, por alguns funcionários da 

Prefeitura, na segunda feira dia 23 de maio de 2016. O Vereador Leandro 

William de Abreu, lamentou o falecimento da senhora Jorgina Rondão, 

moradora da Comunidade do Ribeirão de Santo Antônio. Disse que nenhum 

Vereador é contra o loteamento e que o Prefeito deveria ter iniciado o 

processo de desapropriação do terreno no início de seu mandato. Disse que 

os Vereadores de oposição e os servidores públicos foram traídos pelo 

Prefeito, pois em 04/01/13, o mesmo fez uma reunião em seu gabinete e 

garantiu que a estruturação do seu governo com a extinção de alguns cargos 

e a criação de outros, economizaria trinta e sete mil reais por mês aos cofres 

públicos e que esta economia seria investida nos servidores públicos. Falou 

que esteve na Comunidade de Ribeirão de Santo Antônio e lhe foi dito por 



um morador que o Prefeito não é inteligente, ele é um procurador de 

vulnerabilidade. O Vereador Jorge Luiz da Silva ratificou as palavras do 

Vereador Leandro William de Abreu e disse que foi procurado pelo Senhor 

Rildo, que o indagou se ele e o Vereador Felipe Fonseca Guerra requereram 

sua saída do quiosque da Prefeitura, e o respondeu dizendo que o que eles 

questionaram foi a falta de licitação que justificasse a utilização do bem 

público e por esse motivo, a permanência dele no quiosque era muito 

precária. Disse que a Câmara Municipal aprovou uma Lei que obriga o 

Banco do Brasil a instalar guarda volume, mas que não foi concluído porque 

a iniciativa do projeto foi de um Vereador da oposição. Disse que a pena 

d’agua para casa da Senhora Terezinha de Jesus Marcelino foi requerida por 

ele, mas é promessa de campanha do Prefeito. O Vereador Luiz Carlos de 

Oliveira disse que quando o atual Prefeito era Vereador, requeria para os 

servidores um percentual de reajuste maior e hoje, na posição de gestor, quer 

dar apenas 5% de reajuste. O Vereador Felipe Fonseca Guerra considerou 

uma grande falta de respeito e decoro a comemoração feita pelos 

funcionários da Prefeitura na segunda feira dia 23/05/2016, com ofensas, 

foguetórios e carreata com o carro da prefeitura. Disse que jamais falou do 

mau do Senhor Rildo. Parabenizou o Prefeito pelo poço artesiano da Vila 

Nossa Senhora Aparecida. Disse que foi ele quem trouxe a fábrica de 

camisas para Coronel Pacheco e não o Prefeito. Disse que faz tudo por 

Coronel Pacheco porque gosta da cidade e que é a favor da construção do 

loteamento, mas acha que deveria ser entregue com as casas prontas, 

padronizadas, porque não adianta doar somente lotes para pessoas que não 

têm condições de construir casa. Quanto aos Servidores Públicos, disse estar 

ao lado deles. Desejou uma boa noite a todos. Não havendo mais oradores e 

cumprida a finalidade da reunião encerrou-se os trabalhos às 20hs. Felipe 

Fonseca Guerra – Presidente, Luiz Carlos de Oliveira- Vice-Presidente e 

Jorge Luiz da Silva – Secretário. Coronel Pacheco, 30 de maio de 2016. 

 

 

 

 

 
 


